

【学校教育目標】

「たえ やりぬき なびあう」

～自ら考え、行動する生徒の

育成を目指して～

にい くさ 新草

基山町立基山中学校 学校だより
令和4年12月23日(金)

文責 校長 高木 健 NO.19

2学期終了!!

5年ぶりの
手書き通信!

いよいよ今日で2学期が終了します。1年の中でも最も長い学期でした。2学期には3年生の修学旅行、2年生の職場体験学習、1年生の宿泊体験学習、それに文化発表会と大好きな行身が面白押しでした。これら経験を通して得たことは、きっと中学生の皆さんと一緒にもう二回りも大きくさせてくれたので「エイドーか」と思います。平和の大切さの再確認、「国宝宮島の美しさ」次の世代へつなげていかなければなりません。「江東五橋」との大変さややりがいを知ったことは進路選択に大いに役立つことでしょう。教室を離れての学習や野外体験で「絆」が深まりましたね。そして、合唱コンクールでの各クラスの歌声は本当に素晴らしいものでした。

暮から夏が終わりから実りの秋を経て、季節は冬へと入りました。皆さんにとって冬はどうですか? さて、2000年江戸一オリンピック女子マラソン金メダルの高橋尚子さんとのことです。
を紹介します。

何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。

これは、高橋さんが高校時代の恩師から贈られたことばだそうです。冬、寒い日にしっかりと根を張り、来るべき春に備える。やがて暖かい日差しの中で大きな花を咲かせる。私達もそうかもしれませんね。特に3年生は春の入試に向けて、今更力を盡していよいよです。部活動や様々な活動を頑張っている人も、大きな花を咲かせるために努力していると思います。

大きな花を咲かせるには、(っかり)そして根が必要です。そのためには栄養、水分などをしっかりとしたなければなりません。入試や部活動で「大きな花」を咲かせる(=「良い結果」)ためにには、この冬にどれだけ自分が努力して立派な根(=「土台」)を作ることが大切だと思います。今の努力は未来の結果につながります。この冬休みを計画的に過ごし、「大きな花」を咲かせる準備をしましょう!!

ありがとうございました!

〈保護者の皆様へ〉

① 2学期の教育活動も無事に終了することになりました。様々な面での御協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の収束が見られないと、「学びを止めない」ようにしてながら各行身をはじめ学校を運営して参りました。来年もまたまた状況の好転を見られないと感じました。生徒にはできる限り通常の学校生活を経験してほしいと思っています。引き続き保護者様のご支援とご協力をお願いいたします。2022年、どうもありがとうございました!

いのちを大切に!!

① 新学期みんなで迎えよう!

・冬休み中にいろいろな所に出かけることを思いますが、くれぐれも交通事故には気をつけ下さい!

・少ぬみともいる人は、相談できる所がたくさんあります。一人で悩まず相談しよう、友達、家族、先生、冬休みのしおりの相談先などに声をかけみよう!

② 1/10始業式(給食あり!!)

・元気にお会いしよう!!
よいお年を~♪

「追いかけ続ける勇気さえあれば、夢は必ず叶います。」 ウォルト・ディズニー

表彰おめでとう！

大会名等	成績	名前
第3回チャレンジカップ（軟式野球）	準優勝	
SAGA堺整骨院杯中学生女子バーボール大会	優勝	
第58回佐賀県中学生新人柔道大会	第2位	古賀 千愛
U14鳥栖・基山地区中学生選抜ソフトテニス選手権大会	第3位	天本 光春
鳥栖市中学生秋季ソフトテニス大会 女子学年別（1年生）	優勝	熊本 有華
//	優勝	藤田 一花
//	第3位	井上 美温
//	第3位	天本 俐衣奈
鳥栖市中学生秋季ソフトテニス大会 男子学年別（2年生）	優勝	岸川 知史
//	優勝	肥山 健太郎
第63回佐賀県学童美術展覧会（平面の部）	県特選	渡邊 稔咲
//	県特選	伊藤 蘭佳
//	県特選	安東 華保
//	県準特選	岸 柚花
//	県準特選	南島 成葉
//	県準特選	西村 恵莉奈
//	県準特選	三戸田 暖々花
//	県準特選	美間坂 杏吏
//	県準特選	樋尾 イベンダーアーチャー
//	県準特選	大久保 杏南
//	県準特選	鍋島 嬉波
令和4年度七夕書き方会（硬筆）	県入選	島内 唯
//	県入選	肥山 健太郎
//	県入選	神尾 真菜
鳥栖・基山地区理科作品展	特選	藤田 一花
//	特選	中島 杏

② このイヤにも、七夕書き方会では硬筆・毛筆を合わせ、地区準特選・入選が46名、学童美術展覧会の地区入選が38名、鳥栖・基山地区理科作品展は準特選・入選が8名でした！来年も頑張りましょう！！